

# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	RADIO
<i>Martes 18 de marzo de 2008</i>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>V10.</b> Visión 10 (Cable Com)
<b>MR.</b> Magazine Radio	

## POLÍTICA

Una vez que concluya el proceso electoral en el PRD, el PRI cruzará su padrón de militantes con el del sol azteca, para ver si fue utilizado para inflar el padrón del perredismo local, para alterar las elecciones de este domingo, apuntó **Jesús Rodríguez Hernández**. (MR)

Cabeza. El dirigente estatal del PRD, **Jesús Rodríguez**, respecto a las elecciones nacionales del PRD, dijo no tener opinión y destacó que le preocupa el inflamamiento del padrón que se dio en El Marqués, con algunos de sus militantes ya que indico tienen un empadronamiento permanente. (EL)

El ex secretario de gobernación, **Manuel Bartlet Díaz** dijo que el PRI le hará frente a la propuesta de privatización de los recursos energéticos, ya que esta propuesta de **Felipe Calderón Hinojosa** y **Juan Camilo Mouriño** va en contra del priísmo y la constitución mexicana. Destacó que el priísmo queretanos tiene amplias posibilidades de ganar las elecciones del 2009 y apuntó que los dinosaurios son útiles para el priísmo, pro no tomando decisiones, sino dan do opiniones. (MR)

Cabeza. **Manuel Bartlet Díaz**, reconocido priista, aseguró que PEMEX se encuentra muy mal porque los gobiernos lo están destruyendo, además de asegurar que el secretario de gobierno, **Juan Camilo Mouriño** es un elemento de los comerciantes. (EL)

Comentario. La comunicación social del Comité Directivo Estatal del PRI es toda una confusión, pues se están emitiendo boletines desde dos fuentes distintas. El gato

Osornio anda en plena campaña para buscar una candidatura en el PRI para la diputación local del semidesierto. (MR)

Hasta el momento hay un empate entre **Ulises Gómez y Horlando Caballero**, confirmó este último. Aseguró que respetará cualquier decisión que tomé el comité electoral. (MR)

La diputada del PRD, **Consolación González Loyola Pérez** no descarta que puedan presentarse impugnaciones por el proceso electoral de este domingo. (MR)

Vamos en tercer lugar, pero nuestros votos son honrados, aseguró **Luis Guerrero Dávila**, tras afirmar que le dará batalla política y jurídica a **Ulises Gómez y Horlando Caballero**. (MR)

El coordinador de la fracción del PRD en el congreso local, **Martín Mendoza Villa**, reconoció que durante la jornada para la elección de dirigencia en el PRD, hubo irregularidades en Estados como Veracruz y Tabasco, donde incluso hubo amenazas físicas. (MR)

Seis de los ocho candidatos que participaron en la elección para la dirigencia estatal del PRD publican un desplegado en el que afirman que el gobierno federal y algunos municipales intervinieron en el proceso electoral, con boletas clonadas y recursos públicos. Dicen que defenderán el modesto pero digno patrimonio político del PRD en Querétaro. La consigna parece ser "todos en contra de Ulises". Lo malo es que no se están presentando pruebas de la acusación. (MR)

## LEGISLATURA

Se está estudiando en el congreso, la ley de desarrollo social con la cual se pretende fijar la base para una mejor planeación de las políticas públicas, así mismo de los programas sociales, dijo el diputado **Isaac Jiménez Herrera**, presidente de la comisión legislativa de desarrollo social y vivienda. (EL)

Cabeza. Únicamente falta precisar algunos artículos de la ley electoral aprobada en el congreso y que pudieran prestarse a interpretación para que esté lista, aseguró el diputado **Roberto Carlos Cabrera Valencia**, presidente de la comisión legislativa de gobernación, administración pública y asuntos electorales. (EL)

Cabeza. Debido a que todavía el transporte público se rige con la ley anterior, será hasta el mes de abril que se comience a dar marcha a la ley de transportes, con lo cual estará prohibido para los choferes, fumar, hablar por teléfono y llevar música entre otras cosas, dijo el diputado **Alejandro Straffon**. (EL)

Es necesario que el titular del instituto estatal de vivienda, **José Guerrero Renaud**, asista a la legislatura, para que explique las quejas que han tenido habitantes de El Marqués, por casas construidas por dicho instituto, pidió el diputado **Oscar Arturo Rodríguez Cervantes**, miembro de la comisión legislativa de desarrollo social y vivienda. (EL)

## SECCIONES

**Pablo Vargas** comenta que la tolerancia es el eje de la democracia. En la marcha que se realizó el sábado fue posible ver el crisol de la diversidad en Querétaro. Cualquier expresión cultural debe ser tolerada y tolerante. Aquellos que promueven la

intolerancia y la agresión, deben ser llevados a la autoridad y recibir el castigo que les corresponde. (MR)

## EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

En Querétaro, 500 mil personas presentan algún rezago en materia educativa, dijo **Felipe Malagón Becerril**, jefe del departamento de promoción del INEA, quien agregó que no es sólo responsabilidad del instituto, implementar campañas que disminuyan el analfabetismo, sino en un trabajo conjunto entre toda la sociedad. (MR)

Cabeza. Los resultados del Fondo de aportaciones múltiples de la Universidad Autónoma de Querétaro, aún no se han dado a conocer, sin embargo será a finales de este mes ó principios del siguiente, que se den a conocer por parte de la secretaría de educación pública, aseguró el rector de la máxima casa de estudios, **Raúl Iturralde Olvera**. (EL)

## SOCIEDAD

Cabeza. Unas 200 hectáreas aproximadamente el día de ayer en el municipio de Corregidora ardieron y generaron una movilización de los cuerpos de seguridad, de los bomberos, protección civil de Corregidora y Querétaro, la dirección de gestión de emergencias, elementos de la propia comisión forestal y la secretaría de desarrollo agropecuario, para combatir este feroz incendio. No hubo víctimas afortunadamente. (EL)

Cabeza. No habrá prórroga para el pago de tenencias; el 31 de marzo es el último día, se espera que los operativos que están funcionando en torno a este tema, incrementen las últimas semanas para el pago de la tenencia, esto lo dio a conocer el director de ingresos **Javier Marra Olea**, quien señaló que a partir del día de hoy abra habrá guardias. (EL)

Cabeza. Desde este miércoles y hasta el próximo sábado, estarán operando los tres módulos de atención vehicular ubicados en las plazas comerciales, así como en el Estadio Corregidora, donde se podrá realizar el pago de la tenencia y el reemplacamiento en horarios especiales, informó el director de ingresos de la Secretaría de Planeación y Finanzas, **Javier Marra**, quien informó que hasta el momento hay un avance de 60% en el padrón vehicular. (MR)

Inicia el periodo vacacional con saldo blanco en las carreteras de Querétaro, donde circulan diariamente 90 mil vehículos; 20% más que en temporada normal, asegura **Rafael Márquez Martínez**, subinspector de la policía federal preventiva. (MR)

Las carreteras que convergen al Estado de Querétaro están listas para recibir a los turistas durante este periodo de semana santa, aseguró el coordinador de la Comisión Estatal de Caminos, **Santiago Martínez**. (MR)

Durante la semana santa se tendrá especial atención en los puntos rojos e las vialidades, principalmente en la autopista 57, señaló el Presidente de la comisión de protección civil y seguridad pública del congreso, **Alonso Valdovinos Torales**, quien agregó que existe el compromiso del gobierno federal y brindar los recursos necesarios al Estado para mejorar las vialidades y evitar accidentes. (MR)

El delegado estatal de la Cruz roja, **Amadeo Lugo Pérez**, indicó que durante el periodo de semana santa se implementará en el municipio capitalino un operativo

especial con personas que trabajarán las 24 horas. Además se implementará un esquema similar en San Juan del Río, Cadereyta, Amealco y Tequisquiapan, a fin de brindar asistencia médica a los visitantes. (MR)

Cabeza. Ayer en la mañana, poco más de mil 500 cristianos se manifestaron en demanda de paz y tolerancia, luego de lo ocurrido el 7 de marzo en Plaza de armas. (MR)

Cabeza. Los brotes de violencia que se han dado en las últimas semanas en Querétaro, no es 100% culpa de la educación formal, ni la educación en las familias, por lo que habrá que profundizar en la pregunta, qué se ha dejado de hacer en este sentido, aseguró el diputado **Oscar Arturo Rodríguez Cervantes**, presidente de la comisión legislativa de educación, cultura, ciencia y tecnología. (EL)

El Diario de Querétaro cumple hoy 45 años. 16 mil 918 números se han publicado a la fecha. (MR)

Vía Telefónica. **Sergio Arturo Venegas Alarcón**, director del diario de Querétaro, comenta que se inició hace 33 años, están celebrando 45 años al aire. Esto refleja el trabajo de un equipo y una empresa, que está comprometida con la ciudadanía. Todos los compañeros del diario de Querétaro estamos contentos por este aniversario. (EL)

Reporte urbano. Junto al COBAQ que está en la esquina de cerro del Sombrerete y Calzada de Belén, hay cerca de 30 postes de concreto y 5 de fierro tirados en un terreno, en medio de una cantidad de basura. En la colonia Zapata, municipio de Corregidora, hay muchas quejas por la venta clandestina de alcohol. (MR)

Vistazo Ciudadano desde la calle de Colón, donde hay un camión parado que se pretende es del PRD porque tienen muchos logotipos de este partido y también hay un terreno contiguo que está cerrado para algunos eventos del mismo partido. Este terreno fue parte de un litigio, se convino y se hicieron los arreglos pertinentes y ya se dio el arreglo al señor **Juvenal**; tienen 19 años con este terreno, hay gente de las comunidades indígenas que vienen a este terreno. Don **Juvenal** comenta que el gobierno municipal y del estado, le dieron el terreno para trabajar y que los comerciantes se retiraran de las calles; fue con el gobierno de **Enrique Burgos García** que se le dio este terreno que representa la unión de comerciantes ambulantes, Lázaro Cárdenas la cual cuenta con mil 800 agremiados. Van hacer una huelga de hambre pasando la semana santa, si sigue la represión que hay de los inspectores. La comisión de derechos humanos no les responde, entonces tomaran este recurso para ver si les hacen caso. El trabaja día y noche porque hay comunidades que requieren de este servicio que el da; el camión que se encuentra es para servicio de los adultos mayores y tiene mucha gente diabética y hay que transportarla. El terreno es de todos los comerciantes de esta unión. (EL)

100 sillas de ruedas donarán los caballeros de Colón, que conocen a las personas necesitadas, sin importar sus creencias religiosas, informo **Adalberto González**, miembro de dicha organización. (EL)

El monseñor de la penitenciaría apostólica de roma, dio a conocer nuevos pecados relacionados con la vida social, informó el padre **José Morales Flores**, quien indicó que además de no ser una novedad, son pocas veces confesados. (EL)

La Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas no impone un programa general de acciones para las comunidades, son estas las que a través de diferentes visitas, van determinando cómo se debe integrar cada uno de los programas de atención justamente a los pueblos indígenas, así lo dio a conocer **Luís H Álvarez**, director general de dicha comisión de los pueblos indígenas. (EL)

## MUNICIPIOS

Se pondrá en marcha una bolsa de trabajo virtual en la página web del municipio de Querétaro, abierto a toda la ciudadanía, así como a los empresarios, dio a conocer **Martín Romo**, director de desarrollo económico del municipio de Querétaro. (EL)

La directora del DIF municipal, **Martha Sheley Lozano** dio a conocer que en esta temporada de vacaciones se espera que el número de niños en la calle se incremente un 60%, por lo que la dependencia a su cargo estará pendiente para evitar daños en estos menores. (MR)

A pesar de que se esperara ya terminada la primera parte del programa de imagen del centro histórico para antes de estas vacaciones de semana santa, el secretario de gobierno del municipio, **Jorge Luís Alarcón Neve**, informó que tal vez no se cambien los carritos del centro histórico, sino solo se les dé mantenimiento a los ya existentes, debido a las inconformidades que han presentado algunos comerciantes. (EL)

Cabeza. A partir de este jueves se suspenden los trabajos de obra pública en el centro histórico como cableado subterráneo y remodelaciones, por el festejo de semana santa,; así lo dio a conocer **Luís Vásquez Zepeda**, secretario de obras públicas municipales. (EL)

Cabeza. **Felipe Luna León**, coordinador del programa de acción comunitaria, PAC, en el municipio de Querétaro, dijo que serán 20 mdp los que este año se destinen para la rehabilitación de tianguis y mercados de la capital queretana. (EL)

Cabeza. 12 mil llamadas al mes son las que recibe el departamento de atención ciudadana del municipio de Querétaro, de las cuales el 20% son bromas, así lo informó **Arturo Rosales**, coordinador de dicho programa. (EL)

25 mdp, costará el proyecto del río rápido que contará con 12 botes para transportar a 4 personas por viaje y en total dar servicio a 4mil personas diarias en el parque bicentenario, dio a conocer, **Luís Vásquez**, secretario de obras públicas municipales, junto con los empresarios alemanes encargados del proyecto. (EL)

La secretaria de administración en el municipio de Querétaro, se une a las dependencias que obtienen un certificado de calidad ISO 9001 – 2000, que le da el parámetro para medir sus niveles de servicio, según lo informó **Yolanda Sánchez Barraza**, titular de dicha dependencia. (EL)

Cabeza. En el municipio capitalino, mensualmente se erogan hasta 1.5 mdp en compra de gasolina para los mil vehículos que tiene la administración, informó la Secretaria de administración, **Yolanda Sánchez**. (MR)

**Germán Borja García** anuncia la construcción del Tec Milenium, del Tecnológico de Monterrey en Corregidora, en un terreno de siete hectáreas, a un lado del Colegio Celta. La primera piedra será colocada el viernes 28 de marzo. (MR)

**Ricardo Martínez Coronel**, director del instituto de la juventud en el Marqués, anunció la puesta en marcha de la tarjeta Poder joven, que ofrecerá descuentos a los jóvenes en 52 establecimientos. (MR)

Hay tres empresas interesadas en invertir en la construcción del relleno sanitario en El Marqués, anunció el Alcalde **Enrique Vega Carriles**. (MR)

Con motivo de los festejos religiosos, se espera un incremento de 10% en la generación de basura en El Marqués, aseveró el director administrativo del municipio, **Miguel Noriega Paredes**, quien apuntó que cada día se recolectan 80 toneladas de basura. (MR)

En la colonia Estrella del municipio de Pedro Escobedo hay una imagen de la Virgen de Dolores que a decir de los pobladores, tiene lágrimas que antes no tenía. (MR)

Para este 2008, la administración del municipio de Tequisquiapan invertirá 55 mdp en obra pública, principalmente en infraestructura educativa, anunció el Edil **Noé Zárraga**. Anunció que en abril se inicia la construcción de la planta tratadora de aguas residuales en la comunidad de tierra blanca. (MR)

La regidora del ayuntamiento de San Juan del Río, **Victorina Ocaña** anunció la inversión de más de 7 mdp en la construcción de 25 hornos en la comunidad de Vista y San Pedro Ahuacatlán. (MR)

## AGRICULTURA

La expectativa de manzana en Querétaro, es parecida a la del año pasado, es decir de 2 a 3 mil toneladas anuales y sobre todo producir manzana fresca, pues la que se produce aquí es principalmente llevada a procesadoras, aseguró **Roberto Ledesma**, secretario del consejo estatal de productores de manzana. (EL)

## LABORAL

Aumentar el presupuesto a la promoción del empleo en un 80% y la creación del portal de vinculación entre solicitantes de trabajo y empresas, son las dos medidas que tomará la entidad frente a la recesión norteamericana, afirmó el delegado federal del trabajo, **Sergio Alejandro Lozano**. (MR)

## JUSTICIA Y SEGURIDAD

Este año los internos del CERESO de San José el alto escenificarán nuevamente la pasión de Cristo y llevarán a cabo las celebraciones religiosas hasta concluir con el domingo de resurrección, dio a conocer el subsecretario de gobierno, **Felipe Urbiola**. (MR)

Este lunes, 97 cadetes de policía y tránsito se sumaron a los operativos que realiza el municipio de Querétaro. También dio inicio el curso de capacitación para una nueva generación de oficiales de seguridad, integrada por 91 elementos, informó el director de carrera policial, **Godofredo Alderete**. (MR)

La señora **Erika de la Vega** informó que su marido, **Ramiro Ruiz Saavedra**, violó a sus hijas durante 2 años y a pesar de las pruebas que reiteran su declaración, la custodia de las niñas de 9 y 11 años, fue dada el padre. (EL)

